

GENERACIÓN SUSTENTABLE: acciones, emprendimientos y redes a favor de la inclusión y la sostenibilidad



Generación Sustentable. Liderando el Cambio hacia la Sostenibilidad

Como cada martes final de mes te hacemos llegar la selección de noticias del proyecto Generación Sustentable, lecturas y reflexiones vinculadas con el desarrollo sostenible.

 Equipo editor



Así celebramos el Día Mundial de las Playas

En Fundación Tierra Viva creen en el trabajo en equipo y en la formación de alianzas. Este pasado sábado 21 de septiembre lo demostraron, una vez más, ejecutando en paralelo dos jornadas de limpieza en el marco del “Día Mundial de las Playas” en el estado Carabobo: una de ellas en Canoabo y otra en Puerto Cabello.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

100 nuevos Capitanes de Playa para proteger las costas de Carabobo

Este año, en el marco del proyecto “Generación Sustentable”, con el apoyo de @Fudena, 100 jóvenes carabobeños recibieron capacitación de junio a julio para fungir como Capitanes de Playa.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Septiembre 2024: un mes de compromiso y acción ambiental

El mes de septiembre ha sido testigo de un intenso trabajo y compromiso por parte de los jóvenes del programa de Liderazgo Ambiental del proyecto Generación Sustentable. A través de diversas actividades, los jóvenes líderes han demostrado su pasión por la conservación del medio ambiente y su capacidad para generar cambios positivos en sus comunidades.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Canoabo: Tradiciones y Sostenibilidad se unen en "Bicicletada Ecológica y Papagayada"

Las comunidades de Canoabo se llenaron de alegría y color con la celebración de dos tradiciones arraigadas: la Bicletada Ecológica y la Papagayada. Estas actividades, que llevan más de dos décadas realizándose, no solo promueven la convivencia y el sentido de comunidad, sino que también fomentan la conciencia ambiental en los participantes.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Feria de Segunda Mano en Caracas

Gracias a Esbaratao y Fashion Revolution Venezuela se pudo disfrutar de un bazar lleno de ropa con mucha historia y súper original. Marcas venezolanas que saben todo sobre moda sostenible nos mostraron sus mejores piezas, todas con una segunda oportunidad.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

LOS JÓVENES HABLAN SOBRE EL PROYECTO



Jóvenes del proyecto Generación Sustentable, provenientes de Valencia y Canoabo, demostraron su compromiso con el planeta al participar activamente en las jornadas de limpieza en Carabobo con motivo del Día Mundial de las Playas. Sus manos llenas de energía y sus corazones llenos de esperanza, transformaron la ribera del río Capa en Canoabo y las playas de Puerto Cabello, dejando una huella imborrable en el cuidado de nuestros ecosistemas. Los testimonios de estos jóvenes, recogidos en un emotivo video, revelan no solo la importancia que le atribuyen a su participación en el proyecto, sino también la profunda satisfacción que experimentan al ser agentes de cambio en sus comunidades

[¡HAZ CLIC PARA VER EL VIDEO!](#)

LECTURAS RECOMENDADAS

En esta sección presentamos artículos, noticias y contenidos, vinculados con el desarrollo sostenible y que pueden ser de tú interés.

No ensuciar las playas, mucho mejor que el plogging o el voluntariado para limpiarlas

– BBVA

La limpieza de playas resulta fundamental para la preservación del planeta, ya que evita la entrada de toneladas de desechos, especialmente plásticos, en el mar. Esta acción directa protege la vida marina, mejora la calidad del agua y contribuye a la conciencia ambiental.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Estrategias efectivas para reducir la basura tecnológica

– SIS Madrid

En la era digital la tecnología avanza a pasos agigantados, generando un volumen cada vez mayor de desechos electrónicos. La basura tecnológica, compuesta por dispositivos obsoletos o dañados, se ha convertido en un desafío ambiental significativo. Sin embargo, existen estrategias efectivas que pueden ayudarnos a mitigar este problema.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

GENSUSGRAMA



Imagina un mar sin vida. Esta imagen nos muestra el terrible impacto de los microplásticos en nuestros océanos. Tortugas marinas, peces y otros animales confunden estos fragmentos con alimento, lo que causa graves daños. ¡No permitamos que esto siga sucediendo! Limpiemos nuestras playas y protejamos a las especies marinas.

MENSAJE INSPIRADOR

Dra. Silvia Earle (oceanógrafa y exploradora)

“Sin agua, no hay vida. Sin azul, no hay verde”.

Esta frase nos recuerda la importancia vital de los océanos y la necesidad de protegerlos. Cada acción que tomamos para mantener nuestras playas limpias contribuye a la salud de nuestro planeta.

Gracias por leer nuestro Boletín. Agradecemos tus comentarios.

Escríbenos al correo: gsustentable23.27@gmail.com

¿Te gustó este boletín?

SUSCRÍBETE

Este boletín ha sido producido con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva de los especialistas de Fundación Tierra Viva y Redsoc y no refleja necesariamente los puntos de vista de la Unión Europea.